



Comunicado de prensa
Burgos, 9 de diciembre de 2020

El Ayuntamiento de Belorado y Orange promueven una campaña solidaria de reciclaje de móviles a favor de Cruz Roja Belorado

- Desde el 9 de diciembre hasta el 15 de enero, los habitantes de Belorado están invitados a participar en esta iniciativa medioambiental recogiendo terminales y accesorios con un fin solidario.
- Por cada móvil recuperado, se donará 1 euro a Cruz Roja Belorado.



El Ayuntamiento de Belorado, a través de su área de medioambiente, y Orange han lanzado una campaña de reciclaje de móviles usados en la localidad burgalesa con un doble fin social: contribuir a la conservación del medioambiente y apoyar los fines solidarios de Cruz Roja Belorado.

La iniciativa, con la que se quiere animar e involucrar a los ciudadanos de la localidad, estará activa hasta el 15 de enero y tiene como reto recoger al menos 500 móviles. Los terminales, así como sus accesorios electrónicos (cargadores, auriculares y baterías), se podrán depositar en los

contenedores situados a tal efecto en oficinas municipales, biblioteca, colegio e instituto de Belorado. Por cada móvil, se donará un euro a las causas sociales que lleva a cabo Cruz Roja Belorado.

Álvaro Eguíluz Urizarna, alcalde de Belorado, ha manifestado *“la apuesta decidida de esta institución por la realización de campañas de sensibilización que contribuyan a la minimización de los impactos de los residuos que generamos en Belorado, y especialmente*

de residuos que, como éstos, tienen una especial problemática dada la cantidad de componentes tóxicos que contienen y su creciente volumen de generación. Cruz Roja Belorado es una entidad que realiza una actividad impagable en nuestro municipio, que merece todo nuestro apoyo, y más en estos momentos de crisis”

Asimismo, Rubén Contreras, teniente de alcalde y concejal Agricultura y Medioambiente, señala que *“esta es una iniciativa que sirve a la vez para el cuidado del medio ambiente y para destinar fondos a una causa solidaria, una oportunidad que nos pareció genial poderla llevar a cabo en Belorado”*

Por su parte, Óscar Aragón, director territorial de Relaciones Institucionales de Orange, destaca que *“para Orange es un motivo de orgullo poder colaborar con el Ayuntamiento de Belorado para facilitar a que los ciudadanos construyan un entorno más sostenible y respetuoso con el medio ambiente y concienciar a la sociedad de que con un gesto tan sencillo como reciclar un viejo móvil es posible ofrecer apoyo a causas sociales”*.

Los terminales móviles son el aparato electrónico más abundante. Hasta la fecha se han fabricado más de 8.000 millones de dispositivos -lo que equivale a 20 veces el perímetro de la tierra- y se calcula que la cifra podría ascender con el paso de los años. Sin embargo, actualmente apenas se recoge uno de cada 20 móviles.

Esta campaña ofrece la posibilidad de mejorar el medioambiente reciclando los móviles obsoletos. Por un lado, su recuperación permite ampliar la vida útil de muchos de estos dispositivos, lo que se traduce en una reducción de las necesidades de energía y materias primas necesarias para la fabricación de nuevos teléfonos. Y por otro, los móviles usados contienen valiosos minerales, cuyas reservas están disminuyendo drásticamente y que se pueden recuperar, así como sustancias delicadas que hay que requieren de un tratamiento adecuado.

Se estima que, si se reciclaran 2.000 millones de móviles al año en todo el mundo, se podrían reutilizar 60.000 millones de toneladas de recursos escasos, presentes en dichos terminales, con un positivo impacto tanto para el entorno como para la creación de empleo.

Orange, por la conservación del medio ambiente

Dentro de su compromiso responsable con el entorno, Orange realiza continuas campañas de reciclaje de terminales móviles, tanto en sus tiendas, como en instituciones, empresas y colegios. La compañía combina los beneficios intrínsecos del propio reciclaje (ahorro de recursos naturales, oportunidades de empleo, etc.) con labores solidarias, como esta en Belorado, destinando un porcentaje por cada terminal a diferentes proyectos sociales.

Este compromiso está alineado con el ODS 13 (Cambio climático) de Naciones Unidas.

Más información sobre el avance de los programas de sostenibilidad de Orange: <http://somosresponsables.orange.es/informe-de-sostenibilidad-2019/>